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調査全体の日程

調 査 日：平成２９年 ３月 １３日 ～ ３月 ２３日

調査対象校：横浜市立桜丘高等学校

調査チーム：横浜市立桜丘高等学校学校評議委員会

リーダー：中島良一先生（横浜市立岩﨑中学校学校長）

記録等担当者

                              

  

  



１ 第２期横浜市教育振興基本計画の推進状況

□魅力ある高校教育の推進状況について

する。
・校是 であ る文 武両 道を 目指 し、学習 面の みなら ず 、部活動、学校行事などにも力をいれており、生徒

にとっ て魅 力の ある 高校 であ る。

２ 教育活動の状況

□教科指導の状況について

□進路指導の状況について

３ 学校経営の状況
□組織運営及び教職員研修の状況について

□保護者・地域等との連携の状況について
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・国語の取り 組み に大 変関 心を 持っ た。 正し い日 本語や 国語 力を つけ ない と海 外で 通訳 して もらえ な

いこと もあ る。

・これ から グロー バル な活 躍が 望ま れる 中で、行く国の歴史や文化を知ることはとても大切だ。引き続

・ ２９ 年度 から 英会 話学 校の 講座が 土曜 に開 かれ ると のこ とで 、大 変楽 しみで ある 。

・高大連携で １年 生が ３月 に来 校し 授業 を受 けて くれた が、 とて も熱 心に 取り 組み 有意 義な 時間で

あっ た。 ２９ 年度 は入 学者 が大幅 に増 加す ると のこ とで 、大 変喜 ばし い。

・英検等の資格を取った生徒の人数を公表してもらえたら、他の在校生の刺激や励みにもなって良いと

思う。

・各分掌と も、ベテラン職員が中心となって効率的に業務をこなし、円滑な組織運営が行われている。

・中 堅職 員が積 極的 に若 手に 声を かけ 、教 科指 導、 学校運 営等 につ いて の自 主的 な研 修会 が 年に数 回

行われ てい るこ とは 、非 常に 有意 義な 取り組 みと 言え る。

・ＰＴＡ活 動が 活発 に行わ れ、 役員も 名 を越 して いる のは 、先生 方の ご協 力の もと に楽 し く活動 で

きてい るか らだ と思 う。

・道路 を広が って 歩い てい ると の苦 情が 寄せ られ ている らし いが 、もともと道が狭いので致し方ない部分

がある と思 われ る。 毎日 桜丘 高校 前を 通るが 、生 徒の マナ ーが 悪い とは さほ ど思 わない 。

・桜丘 高校の よう に県 立公 園を 連携 の場 で利 用し てくれ る学 校は 他に は無 い。公園は学校や地域との連携

・保 護者 とし て、 ＨＰ の情 報が もっと 頻繁 に更 新が され たら よい と思 う。


